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РЕФЕРАТ 

Дипломная работа состоит из введения, трех глав, заключения, списка 

использованных источников (55 позиций). Объем дипломной работы – 57 

страниц. 

Ключевые слова: экономика, экономическая проблематика, 

государственная политика, экономическое развитие, макроэкономика, 

микроэкономика. 

Актуальность данной темы заключается в быстром развитии экономики и 

изменениями в экономической журналистике. В условиях глобализации 

экономики понимание экономических проблем и точек зрения разных стран 

имеет решающее значение на международном рынке. Пресса Беларуси и Китая, 

несмотря на географические и политические различия, играет важную роль в 

глобальном экономическом ландшафте. Анализ их точек зрения позволяет 

понять экономическое состояние и перспективы развития этих двух стран. 

Объект исследования – объектом исследования является белорусская и 

китайская пресса.  

Предмет исследования – предметом данного исследования являются 

экономические проблемы, освещаемые в белорусской и китайской прессе. 

Цель дипломной работы – выявить ключевые экономические темы и 

вопросы, обсуждаемые в СМИ обеих стран. 

В дипломной работе были использованы такие методы исследования, как 

описание, анализ, обобщение и сравнение, метод аналогии, критический анализ 

литературы, системный и логический методы. 

Полученные результаты и их новизна. Изучение экономических вопросов в 

белорусской и китайской прессе позволяет провести кросс-культурное сравнение 

того, как различные общества и правительства формулируют и решают 

экономические проблемы. Такое сравнение крайне важно для понимания 

нюансов экономической политики и ее влияния на общество. 

         Область возможного практического применения. Результаты исследования 

могут использоваться журналистами СМИ с целью совершенствования 

выпускаемого контента, студентами факультета журналистики для более 

полного изучения особенностей в освещении экономической тематики СМИ 

Беларуси и Китая. 

Автор подтверждает достоверность материалов и результатов дипломной 

работы, а также самостоятельность ее выполнения. 
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ANNOTATION 

 

The thesis consists of an introduction, three chapters, a conclusion, and a list of 

sources used (55 items). The volume of the thesis is 57 pages.  

Key words: economics, economic issues, public policy, economic development, 

macroeconomics, microeconomics.  

The relevance of this topic lies in the rapid development of the economy and 

changes in economic journalism. In a globalizing economy, understanding the 

economic issues and perspectives of different countries is critical in the international 

marketplace. The press of Belarus and China, despite geographical and political 

differences, plays an important role in the global economic landscape. Analysis of their 

points of view allows us to understand the economic state and development prospects 

of these two countries.  

Object of research –the object of research is the Belarusian and Chinese press. 

Subject of the study – the subject of this study is economic problems covered in the 

Belarusian and Chinese press. The purpose of the thesis is to identify key economic 

topics and issues discussed in the media of both countries. The thesis work used such 

research methods as description, analysis, generalization and comparison, analogy 

method, critical analysis of literature, systemic and logical methods.  

The results obtained and their novelty. The study of economic issues in the 

Belarusian and Chinese press allows for a cross-cultural comparison of how different 

societies and governments formulate and solve economic problems. Such a comparison 

is critical to understanding the nuances of economic policy and its impact on society. 

 Area of possible practical application. Results the research can be used by media 

journalists to improve the content produced, and by students of the Faculty of 

Journalism to more fully study the peculiarities in the coverage of economic topics by 

the media of Belarus and China. 


